

2024-06-05

El Sebas y Citlalli: mucho ruido y pocas nueces

Autor: RedacciónGlorieta de Colón

Género: Nota Informativa

<https://mensajepolitico.com/el-sebas-y-citlalli-mucho-ruido-y-pocas-nueces/>

Glorieta de Colón

Lo que ocurrió al final de cuentas con el cómputo para la elección de alcaldesa de la Cuauhtémoc exhibió que el presidente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez y la secretaria general Citlalli Hernández sólo andan haciendo ruido a ver si pepeñan algo más, incluso con lujo de violencia, porque este jueves enviaron golpadores a la sede del Distrito 12 en esa demarcación, al momento en que se contaban los votos.

Fue el primer frentazo que se llevó el Sebas, porque el organismo electoral confirmó que la opositora Ale Rojo de la Vega resultó ganadora, por sobre la morenista Catalina Monreal. El Sebas anda haciendo ruido por Coyoacán y Cuajimalpa, pero todo apunta que volverá a quedar en ridículo.

En ÁO todavía no se acaba

A pesar de que Javier López, ex candidato de Morena a la Alcaldía Álvaro Obregón informó que este jueves recibirá de parte del IECM su constancia de mayoría como alcalde electo tras el cómputo oficial, nos dicen que esto no se acaba, hasta que se acaba.

A partir de este momento, inicia la etapa de las impugnaciones al resultado ante el Tribunal Electoral. Lía Limón, ex candidata de la alianza Va X la Ciudad de México anunció que está revisando las actas para después de ello definir la ruta legal, es decir, si impugnará o no.

Apenas 3 mil votos en Contreras

En La Magdalena Contreras, el también el candidato de la coalición Va X la Ciudad de México, Luis Gerardo Quijano está en espera del cómputo distrital para la elección, a fin de determinar si habrá de recurrir a los tribunales para impugnar el posible triunfo de Fernando Mercado, el candidato de Morena, quien apenas le saca 2.5% de la votación, en cifras redondas poco menos de 3 mil sufragios, y no los 5 mil que pregonan en Morena.

La paradoja para Mercado es que nunca quiso ser candidato a esa demarcación y menos alcalde, pues siempre ha presumido que Claudia Sheinbaum lo va a invitar a su Gabinete como subsecretario.